

DE VISITA POR AL-ANDALUS

TEXTO 1: LA MEZQUITA DE CÓRDOBA



[Imagen: Flickr](#)

La mezquita-catedral de Córdoba, situada en el centro histórico de la ciudad de Córdoba es un edificio de estilo hispanomusulmán que fue declarado Patrimonio de la Humanidad en 1984.

En el artículo "[Cinco razones por las que debes visitar la mezquita de Córdoba](#)", publicado en *101 lugares increíbles*, su autor, Matías Callone, enumera cinco razones por las que, desde su punto de vista, este lugar merece la pena ser visitado. Conozcamos su opinión al respecto.

CINCO RAZONES POR LAS QUE DEBES VISITAR LA MEZQUITA DE CÓRDOBA (AL MENOS UNA VEZ EN LA VIDA)

En mi visita a la mezquita de Córdoba me quedé unas dos a tres horas recorriendo los interiores al detalle (...), Mi estado de fascinación con este monumento histórico fue total. Por ello, pienso que es uno de los sitios de España que, sí o sí, hay que ver al menos una vez en la vida y estas son las razones:

1. Conocerás la que fue la segunda mezquita más grande del mundo (...).

Se empezó a construir en el año 785 y se fue ampliando en varias etapas durante el emirato y el califato de Córdoba. Supo alcanzar los 23.400 metros cuadrados y, durante largos años, fue la segunda mezquita más grande del mundo, hasta ser superada por la Mezquita Azul de Estambul en el siglo XVI.

2. Te encontrarás de lleno con la riqueza patrimonial y cultural del pasado de España.

Durante algo más de cuatro siglos, tras la conquista musulmana de la actual España, la mezquita fue expandida y dedicada al culto musulmán (...). En 1238, tras la reconquista cristiana, la mezquita es convertida en catedral (...). La actual mezquita-catedral es un híbrido arquitectónico que simboliza en un único espacio la conjunción de los valores de Oriente y Occidente (...).

3. Te deslumbrarás con las dimensiones, la iluminación y los detalles.

Aunque ya había mencionado las dimensiones exactas, la mezquita de Córdoba sorprende por su tamaño (...).

4. Conocerás un "bosque" de 1.300 columnas (...).

¿Habías experimentado la sensación de caminar en un bosque de columnas tan extenso?, es una de las razones para visitar este monumento de Córdoba.

5. Te sorprenderás con la adaptación de la mezquita al culto cristiano.



Después de su consagración al culto cristiano, comienzan las etapas de reformas. Y una de las más notables es la construcción de la basílica cruciforme y renacentista en el corazón de la mezquita, una incorporación que resulta asombrosa por la forma en que conviven los estilos (el musulmán junto al cristiano) en un diálogo por momentos abrupto y lleno de contrastes (...).

["5 razones por las que debes visitar la mezquita de Córdoba"](#). 101 lugares increíbles (Texto adaptado)

TEXTO 2: LA ALHAMBRA DE GRANADA

La Alhambra es una ciudad palatina andalusí que fue residencia de los monarcas de la dinastía nazarí y que fue declarada Patrimonio de la Humanidad en 1984.

En "[5 razones por las que visitar La Alhambra](#)" (blog.musement.com) se exponen algunas razones que explican el atractivo cultural de esta famosa construcción árabe.



Imagen: Pixabay

CINCO RAZONES POR LAS QUE VISITAR LA ALHAMBRA

¿Por qué debes visitar la Alhambra? Si un "porque es preciosa" no te motiva lo suficiente, en este artículo te damos otros cinco motivos por los que debes verla.

La Alhambra es uno de los lugares más espectaculares y evocadores del mundo. Dicen que el sultán que la fundó, Muhammad ibn Naṣr, de la dinastía nazarí, la llamó al-Ḥamrā («la roja») en honor a su barba rojiza. En su época de mayor esplendor, la Alhambra fue una verdadera ciudad fortificada y autosuficiente con respecto a Granada, la ciudad situada a sus pies. Cada rincón (jardines, templo, baños árabes) rebosa arte, belleza y cultura.

¿Te gusta el arte antiguo y descubrir lugares con historia? ¿Te gusta estar rodeado de naturaleza, oler el perfume de las flores y hacer fotos? Si la respuesta es sí, prepara las maletas y pon rumbo a Granada para visitar la Alhambra. Si "porque es preciosa" no te convence, echa un ojo a otros cinco motivos por los que debes ir.



1. La Alhambra tiene muchas historias que contar.

¿Sabes quién dijo: “Llora como una mujer lo que no supiste defender como un hombre”? No, no fue uno de los personajes de alguna saga de George R. R. Martin, sino la madre de Boabdil, el último sultán de Granada. Según cuentan, cuando el ejército de los Reyes Católicos llegó a Granada en 1492, el sultán escapó de la Alhambra y dejó la ciudad en manos de sus enemigos. Mientras escapaba volvió la vista atrás y contemplar por última vez tan espléndido lugar le hizo emocionarse hasta las lágrimas. Su madre, enfurecida por la entrega y por el comportamiento de su hijo, pronunció esas “dulces” palabras para consolarlo (...).

2. El espectacular arte andaluz.

Dentro de la Alhambra no verás cuadros ni pinturas. En realidad, la propia Alhambra es una obra de arte de elementos arquitectónicos y colores que cubren cada centímetro de sus muros en una gruesa red de arabescos que fueron creados pieza a pieza utilizando pequeños moldes (...).

3. Una fascinación literaria que atraviesa los límites de las lenguas y el paso del tiempo.

Las estancias de la Alhambra no solo están impregnadas de la fascinación literaria de las historias de Las mil y una noches, que en 1829 inspiró a Washington Irvin a escribir sus propios cuentos de la Alhambra. En sus muros podrás ver grabados versos de poemas que hablan de la grandeza de Dios y de la belleza de Granada, escritos en una lengua antigua que solo unos pocos pueden descifrar (...).

4. La belleza natural de los jardines del Generalife.

La Alhambra no es solo lugar de arte, literatura y leyendas, sino también de una extraordinaria belleza natural. Se sitúa en una colina rodeada de frondosa vegetación y los jardines del Generalife son un espectáculo de flores, plantas y aromas (...). Los frondosos jardines del Generalife son la antesala del paraíso que describe el Corán, con sus rosales y mirtos, con sus plantas trepadoras y sus bellas glicinias.

5. Las magníficas vistas de Granada en todo su esplendor.

Como fortaleza que era, la Alhambra se construyó en una ubicación privilegiada en la parte más alta de la ciudad, con la alcazaba en el punto más alto del recinto. Desde la Alhambra puedes contemplar Granada a tus pies, el barrio de Albaicín, las cuevas del Sacromonte y los picos nevados de Sierra Nevada (...). Un espectáculo asombroso muy de Instagram.

